

## **Curso Etiqueta del vestuario.**

### Módulo 2 – La etiqueta laboral.

Guía completa: Business Casual para Hombre.

No hay que pasar por alto el hecho de que el entorno laboral ha cambiado con el paso del tiempo. La tradicional jornada de trabajo de nueve a cinco en la oficina es cada vez menos habitual, y con ella el tradicional uniforme de traje y corbata. Parece natural que la vestimenta estándar de negocios también cambie.

Sin duda, el cambio más notable es el creciente código de etiqueta business casual. Business pero casual, la frase por sí sola ya habría dejado a hombres de generaciones pasadas totalmente confundidos y preguntándose: "¿Qué se supone que significa eso?". Aunque, para ser sinceros, parece que aun hoy también deja confundidos a algunos hombres.



## ¿Qué es el business casual?

La clave del estilo business casual es lograr el equilibrio en la fina línea entre lo apropiado a nivel profesional y el confort informal. Puede parecer un concepto algo vago y tal vez lo sea. Y es que la estética business casual puede traducirse de muchas maneras. No sólo depende del estilo personal de cada uno, sino también del sector específico en el que se trabaje e incluso de la cultura de oficina de la empresa a la que se pertenezca. Para aclarar la confusión, a continuación vamos a desglosar algunas de las consideraciones clave para que puedas salir y entrar de la oficina con tu propio traje de hombre casual de una manera sencilla y apropiada.

## Business vs. Casual

Aunque algunas personas pueden describir las prendas con más detalles incorporados como más casual, nosotros tendemos a verlo desde una posición más matizada. El diablo está en los detalles y en Hockerty nos enorgullecemos de tener en cuenta todos los detalles que conforman el estilo y el ajuste de una prenda,

desde los tejidos hasta las dimensiones y todo lo demás. Por lo tanto, afirmar que más detalles en una prenda llevan necesariamente a un estilo más casual, es simplificar en exceso y caer en generalizaciones. En lugar de eso, nosotros creemos que una prenda con más adornos es precisamente lo que casual significa.

Para describirlo de un modo más visual, las prendas con más adornos y florituras tienden a sentar mejor en lugares más ruidosos y más casuales. Por ejemplo, las camisas con estampados llamativos y los pantalones cargo con grandes bolsillos laterales son más apropiados para llevarlos fuera del horario laboral. Por otro lado, los diseños elegantes y estilizados, junto con los tonos de color más apagados, se consideran más formales y apropiados para entornos profesionales, así como para eventos oficiales. En algún punto entre estos dos extremos del espectro se encuentra tu estilo ideal de business casual. Para conseguir el traje adecuado, hay que combinar la parte superior e inferior, así como los accesorios.

### **¿Cómo es un outfit business casual?**

Echa un vistazo a nuestra propuesta de business casual. 5 Outfits business casual para hombre de más formal a más casual de izquierda a derecha. Y es que el estilo business casual tiene diferentes grados de formalidad. De esta forma, business casual puede ser con traje y polo, hasta camisa por fuera y sneakers. Todos estos estilos son puro business casual para hombre:

## GUIDE TO BUSINESS CASUAL



### **¿Cuándo usar business casual?**

La versatilidad del business casual te permite poder usarlo en múltiples ocasiones. Eso sí, estarás al límite, es un estilo casual para entornos de oficina, y formal para según qué ocasiones casual. Teniendo esto en cuenta, te permitirá ir cómodo a la oficina (si no se requiere traje y corbata) y salir directo a tomar algo con los amigos o de cena.

El business casual para hombre puede usarse en:

- Oficina con dress-code business-casual. También los viernes en oficinas donde se requiere traje y corbata pero se relaja la norma los viernes.
- Cualquier ocasión casual que no necesite una comodidad extrema: Cenar, tomar algo, primera cita...

- NO es recomendable llevar smart-casual en eventos deportivos, día de playa, barbacoa informal... Todos aquellos eventos en los que una camiseta, pantalón cómodo y zapatillas deportivas te facilitarán la comodidad.

### **Business Casual Top (Camisas y Polos)**

Tradicionalmente, el Business Top se correspondería con una chaqueta de traje de color sólido oscuro usado sobre una camisa de vestir de manga larga blanca y emparejado con una corbata de color negro u oscuro acorde.

Ahora, si quieres alejarte un poco del look formal de negocios, puedes empezar por quitarte la corbata. Lleva la camisa de vestir desabrochada en la parte superior y deja la chaqueta del traje abierta para un enfoque más relajado. Si prefieres que tu look business masculino siga incluyendo una americana o chaqueta, ten en cuenta su color. Los trajes más oscuros en negro, azul marino y gris marengo tienden a inclinarse hacia el estilo de negocios más formal y tradicional. Los trajes de colores más claros, como el beige, el azul claro, el gris claro y el blanco, así como los estampados y colores no tradicionales, como el coral y el verde militar, son perfectos para el estilo business casual sin dejar de ser elegantes.



Hockerty

A continuación, deberás considerar qué tipo de camiseta llevarás debajo de tu chaqueta de traje o americana. Como ya hemos dicho, incluso el hecho de llevar una camisa de vestir desabrochada en la parte superior ya transmite un aire de informalidad. Sin embargo, hoy en día, la camisa de vestir ya no se adapta a todos los estilos profesionales. Se puede optar por llevar una camisa de manga corta

abotonada bajo la chaqueta del traje, así como un polo de piqué o incluso una simple camiseta o jersey de cuello redondo o de pico.

En entornos relajados e industrias profesionales verdaderamente tranquilas, puede que incluso quieras prescindir por completo de la chaqueta del traje. Puedes optar simplemente por llevar una camisa de manga larga o de manga corta abotonada o con botones, un polo de piqué o incluso una camiseta.

Una forma estupenda de infundirle tu estilo personal a tu conjunto business casual es superponerle las prendas superiores (si el tiempo lo permite, por supuesto). Lleva tu sencilla camiseta de cuello redondo debajo de un jersey de pico de color o combina tu camisa abotonada con un jersey de cuello redondo y una chaqueta de traje o americana de color claro. Las capas añaden profundidad y dimensión a tu conjunto business casual. Tal vez parezcas más desenfadado entonces, pero también seguirás pareciendo elegante.

### **Pantalones Business Casual**

Ahora, una vez que hayas seleccionado el tipo de top o tops que vayas a usar, la clave está en combinarlo con el estilo apropiado de pantalones. Por supuesto, los pantalones de vestir que combinan a la perfección con la chaqueta del traje y tienen ese único corte limpio sobre el zapato son los pantalones tradicionales para las ocasiones de negocios. No es de extrañar que este estilo ya no sea un requisito para la ropa de trabajo.

Mientras que los pantalones formales nunca pasarán de moda en la oficina, los hombres tienen hoy una mayor variedad con los chinos, tejanos e incluso los pantalones con cordón se consideran opciones aceptables en un entorno business casual. De nuevo, lo que vaya a ser apropiado dependerá en gran medida de tu profesión concreta, pero nosotros le pondríamos un límite a los pantalones cortos.

Lo que realmente puede marcar la diferencia en tu traje informal de negocios es el ajuste y el estilo de tus pantalones. Por el contrario, los pantalones ajustados también pueden considerarse más informales. En cuanto a la longitud, los pantalones recortados o los pantalones largos que se doblan con un puño en el dobladillo también dan un aspecto más informal. Por supuesto, los tejanos serían la opción más casual y el estilo de los mismos sería lo que determinara el grado de casual o de informalidad.



Hockerty

Mientras que los tejanos son más que aceptables hoy en la oficina, puede que no todos los estilos sean apropiados para ocasiones de casual business. Los tejanos de pierna delgada o recta en lavado oscuro con la pernera terminando justo en el zapato son los más "formales" de los pantalones informales. En cuanto al ajuste, los vaqueros holgados, por un lado, y los tejanos pitillo por el otro, así como los de talla bootcut son más casual que los habituales de pierna recta. En cuanto a la longitud,

los tejanos recortados, que quedan muy bien cuando se llevan con mocasines, así como un estilo con puños o enrollados también tienen un aspecto algo más informal. En cuanto al color, cuanto más claro sea el lavado de tus tejanos, más informales serán también. Piensa en unos tejanos de color azul piedra o azul medium, así como en unos blancos o incluso caqui, todos ellos estupendos para un enfoque más relajado business casual.

Volvemos entonces a nuestra regla de que más adornos significa más casual. Los pantalones que tienen más adornos, como bolsillos, cordones, puños anchos y puntadas visibles, así como dibujos y estampados, siempre le darán un aspecto más informal. Pueden seguir siendo apropiados para un estilo business casual, dependiendo del estilo precios, el ajuste y la cultura general de la oficina. Sin embargo, llevar tejanos desgastados, rotos o con bordes sin rematar puede dejar de ser apropiado para la oficina, ya que sobrepasan la línea de lo informal.

### **Zapatos Business Casual**

Por supuesto, después de los pantalones vienen los zapatos. Los Oxfords de cuero, los Derbies y los zapatos Monk nunca pasarán de moda, ni siquiera en la oficina. Puedes llevarlos con cualquier traje y casi con cualquier conjunto business casual. Aunque nunca te equivocarás con un estilo tradicional, los hombres hoy también tienen opciones más vanguardistas para el calzado.

Los mocasines Horsebit, los zapatos castellanos y los mocasines con borlas son perfectos para el estilo business, especialmente cuando se llevan con chinos o tejanos. Los hombres hoy tampoco tienen que conformarse con un calzado de

cuero de un solo color. Siéntete libre de expresar tu estilo mezclando materiales, colores y motivos. Lleva zapatos semibrogue en una combinación de cuero negro y tejido de tweed o oxfords de punta de ala en dos tonos de cuero negro y azul.

Las prendas de oficina tampoco se limitan a los zapatos de cuero de corte bajo. Una bota Chelsea de cuero o una bota chukka bicolor pueden dar a tu conjunto business casual esa dosis añadida de estilo. Por último, incluso las zapatillas de deporte han dejado de ser el límite de lo que se puede llevar en la oficina cuando se trata de ropa de trabajo. Se sabe que algunos de los hombres con más estilo de la actualidad llevan zapatillas de cuero con sus trajes. Es un bonito contraste, que da al look formal algo de ese ligero toque al límite que puede marcar la diferencia.

BUSINESS CASUAL  
SHOES



Naturalmente las zapatillas de deporte también funcionan muy bien cuando tu conjunto business casual incluye vaqueros y chinos. Cuando optes por llevar zapatillas de deporte al trabajo, ten en cuenta que solo funcionarán si tus zapatillas están limpias y diseñadas más en función del estilo que en función del deporte. No es necesariamente el momento de llevar tus zapatillas de correr o de baloncesto. Entonces, ¿se pueden llevar zapatillas con un outfit business casual? En la interpretación más estricta, no. Pero en Hockerty no somos estrictos, al fin y tal cabo

te animamos siempre a expresarte como quieras. Si eres capaz de llevar unas zapatillas personalizadas con tus iniciales impolutas, puedes combinarlas con chinos o incluso con un traje. Diseña ahora tus sneakers personalizadas.

### **Accesorios Business Casual**

En cuanto a los accesorios, llevar menos complementos masculinos tradicionales te dará sin duda un aspecto más relajado y menos tenso. Puedes prescindir del chaleco, la corbata, el pasador de corbata, el pañuelo de bolsillo y los gemelos cuando se trata de la estética business casual. Como alternativa, puedes mantener la corbata y el pañuelo de bolsillo, pero elegir un tejido, un estampado y un color no tradicionales para dar a tu ropa de negocios un aire menos empresarial y más lúdico. Del mismo modo, puedes optar por llevar un par de calcetines de colores más vivos, un cinturón que contraste y un pañuelo estampado para añadir más personalidad al habitual conjunto de negocios más serio.



## **Ropa de abrigo Business Casual**

Antes de salir por la puerta, querrás llevar la ropa exterior adecuada para complementar tu estilo business casual.. Casi nunca te equivocarás si te pones un abrigo de lana o incluso una gabardina. Sin embargo, el estilo business casual abre la puerta a muchos otros estilos de prendas exteriores.

Tu camiseta y tu jersey con chinos y mocasines quedarían muy bien con una cazadora bomber de cuero. Tu camisa abotonada con pantalones y botas también combinaría perfectamente con una chaqueta sahariana. Si prefieres ir realmente más informal, puedes incluso considerar una chaqueta vaquera o de cuero. Así que, aunque estés acostumbrado a ponerte el clásico abrigo para ir al trabajo, quizás quieras hacer una pausa y ponerte por sorpresa una chaqueta de campo.

## **Un Business Casual que funciona**

El rango de business casual para hombre, con el business tradicional por un lado y el casual moderno por otro, es bastante amplio. Entonces, ¿cómo determinar qué es lo que más te viene?

Deberás tener en cuenta el sector al que perteneces. Las profesiones corporativas tradicionales, como las del sector financiero, así como los bufetes de abogados y los ejecutivos de alto nivel, se inclinan más hacia el lado empresarial que hacia el informal. Por otro lado, las industrias tecnológicas y creativas, así como la escena de las start-ups, son más informales en su enfoque.

Además de fijarte en tu sector profesional, también deberás tener en cuenta la empresa concreta a la que perteneces. Presta atención a cómo visten tus compañeros y al entorno real de la oficina para saber qué estilo sería el adecuado.

Por último, pero no por ello menos importante, considera tu propio estilo personal. Qué quieres llevar en tu jornada laboral que además te siente bien? Con independencia de lo que lleves, la talla es siempre primordial y el dress code business casual no es una excepción. Lleva ropa que te quede bien y que sea de tu talla, porque business casual para hombres no significa ir descuidado. No sólo querrás sentirte cómodo y seguro mientras realizas tu trabajo, sino que también querrás que tu estilo refleje tu personalidad. Lograr el equilibrio perfecto es lo que hará que tu estilo business casual funcione para ti.